

SERVICIO



Fiesta en Casa de la Amistad

Integrantes del Movimiento de Jóvenes de la Calle, Mojoca, festejaron la terminación de los trabajos de remodelación de la sede.

Página 7

Fiesta en Casa de la Amistad

TEXTO Y FOTOS: EDWIN CASTRO

INTEGRANTES DEL MOVIMIENTO DE JÓVENES DE LA CALLE, MOJOCA, FESTEJARON LA TERMINACIÓN DE LOS TRABAJOS DE REMODELACIÓN DE LA SEDE, DONDE SE IMPARTEN CURSOS DE CAPACITACIÓN.

Ubicada en la 13 Calle de la Zona 1, del Centro Histórico, los jóvenes aprenden a leer y escribir, carpintería, panadería, cocina y costura, oficios que les permitirán más adelante obtener algún ingreso económico para su subsistencia.

La casa fue adquirida por Mojoca en 1999, por medio de un donativo de la Unión Europea, Amistrada, Red de Amistad con las Muchachas y Muchachos de la Calle, y la ONG italiana Terra Nova. En 2008 se reconstruyó el módulo central, la parte trasera del inmueble y la parte antigua fue remo-

delada, trabajo a cargo de la arquitecta Patricia Staakmann y los ingenieros Mario Chojolán y Rony Sarmiento, financiado con un préstamo sin intereses de Amistrada, y ayuda de Mani Tese, Tavola Valdese y el Banco de Italia.



Gérard Lutte, director y fundador de Mojoca, y Sara Trujillo, presidenta de la Casa de la Amistad, observan uno de los artículos elaborados en el taller de costura.



María Eduardo Trillo, Massimo Silvestre, Molli Cecchi y Lidia de Valladares, colaboradores de Mojoca.



Arquitecta Patricia Sttaackmann de Block e ingeniero Mario Chojolán, encargados de la reconstrucción de la Casa de la Amistad.



Carla Melgar, Jennifer Vásquez, Carolin Bámaca y Liseth Bozareyes